

undefined - vendredi 18 février 2022

Crest

CREST | saillans

Une nouvelle communicante à l'intercommunalité



Amandine Lerouge.

Lors du dernier conseil de la communauté de communes du Crestois et du Pays de Saillans Cœur de Drôme (3CPS), le président Denis Benoit a présenté la nouvelle chargée de communication en poste depuis le début de l'année. Il s'agit d'Amandine Lerouge qui officiait auparavant dans ce même domaine au Syndicat de traitement des déchets Ardèche Drôme (Sytrad). Elle nous a confié que c'était sa volonté d'élargir son champ de compétence, qui avait motivé son choix. Elle aura pour mission entre autres, de valoriser les actions de la 3CPS.